DiariodePontevedra

lra

TARIFA: 293 €

PAÍS: España

PÁGINAS: 6

ÁREA: 148 CM² - 15%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 5533 **E.G.M.**: 41000

SECCIÓN: PONTEVEDRA



. 101

26 Febrero, 2016

Premian al Colegio de Farmacéuticos por su programa de detección de la diabetes

PONTEVEDRA. El Colegio de Farmacéuticos de Pontevedra recibió ayer, por segunda vez, el Premio á Sanidade de Galicia en la categoría de Mejor acción farmacéutica, por su programa de detección de personas en riesgo de padecer diabetes. El anterior galardón había sido en 2014 por su Campaña de receta médica.

El premio fue recogido por la

secretaria de la Junta de Gobierno, Aurea Míguez de Francisco, quien agradeció a Sanitaria 2000 -organizadora del certamen- y a los miembros del jurado este reconocimiento, además de al Servizo Galego de Saúde por su implicación en un proyecto que ha servido para demostrar la gran labor asistencial que puede realizar la farmacia gallega en la prevención de

una enfermedad tan grave como la diabetes. Finalmente expresó el agradecimiento del colegio a los profesionales de las 186 farmacias participantes en el proyecto.

PROGRAMA DEDIPO. Según un estudio reciente, la prevalencia de diabetes en España es del 13,8% y casi la mitad, el 6% de los diabéticos, está sin diagnosticar

y desconoce su enfermedad. Teniendo en cuenta la cercanía de las farmacias a la población, el colegio pontevedrés se planteó llevar a cabo un programa que consiste en detectar a personas en riesgo de padecer diabetes y en la disminución de ese riesgo mediante una intervención educativa del farmacéutico.

Dedipo se diseñó como un proyecto dentro de un programa de farmacia asistencial que durante dos meses realizó un cribado en la población asintomática mayor de 18 años.